

Zwei Schweizer Nachwuchstalente erobern den europäischen Pornomarkt:

Lousia Lamour & Will Steiger – die neuen Stars der Erotikszenen



Gibt es etwas Schöneres als Sex, Sex und nochmals Sex? Das mag vielleicht für das heimische Schlafzimmer gelten oder für den lustvollen Clubbesuch. Etwas anders sieht es dagegen aus, wenn Mann oder Frau sein Hobby zum Beruf machen möchte. Vor allem bei den männlichen Potenzhengsten platzt der Traum mit unzähligen Schönheiten Sex zu haben schon bevor das «Arbeitsgerät» zum ersten mal zum Stehen gebracht wird.

«Bei meinem ersten Casting in Deutschland wo ich mich angemeldet habe, waren bestimmt über 30 Bewerber dabei. Wie viele es den wirklich vor die Kamera geschafft haben, kann ich nicht genau sagen, aber es war keine Handvoll», weiss den auch Will Steiger zu berichten. Trotz der Pharmaindustrie welche mit Viagra, Cialis und weiteren chemischen Hilfsmittel die Potenz der Männer fördert, schaffen es nur die wenigsten. «Es gehört noch einiges mehr dazu, um es in diesem hartumkämpften Buisness zu schaffen», führt Will weiter aus. «Richtige Ernährung, sportliche Aktivität und genügend Schlaf sind nur einige weitere Faktoren die zu einem professionellen Darsteller gehören». Extremsport ist denn auch das Schlagwort, welches seine Augen zum glänzen bringen. «Ich liebe das Leben, und möchte möglichst viel ausprobieren. Ich bin sehr aktiv, und konzentriere mich selten nur auf ein Ziel», meint denn auch der durchtrainierte Frauenschwarm, der in seiner Freizeit am Bungee Jumping-Seil hängt oder in den Bergen herumklettert.



Interview mit Will Steiger

Wie sieht dein Arbeitstag aus, wenn du am Drehen bist?

Der Tag besteht hauptsächlich aus Warten. Immer wieder wird am Set umgebaut für die nächste Szene. Dadurch kann es halt schon zu längeren Wartezeiten kommen.

Hast du schon mit bekannten Pornogrößen gedreht?

Ja, da waren z.B. Vivian Schmitt, Renee Pornero, Tyra Misoux, Kim Kim De, Sarah Rose und Elizabeth Michelle Lawrence.

Auf was stehst du sexuell am meisten, oral, vaginal oder anal?

Eigentlich auf alles. Am liebsten mache ich das, was der Partnerin am besten gefällt.

In welchen Ländern hast du schon gedreht?

Praktisch schon in halb Europa. Deutschland, Österreich, Spanien, Ungarn, Tschechoslowakei und der Schweiz.

Wie hat dein Umfeld reagiert als bekannt wurde, dass du in der Pornobranche tätig bist?

Bis jetzt habe ich kein negatives Feedback erhalten. Mein Umfeld ist sehr offen und tolerant!

Wie sieht dein privates Sexleben aus?

Ich habe privat, wie auch geschäftlich vor allem viel Spass beim Sex.



Will, beende bitte diese Sätze:

Politik interessiert mich...

...nur in Belangen, die mich persönlich betreffen.

Mit einer Million würde ich...

...weiterhin so viel Spass am Leben haben, wie nur möglich. Denn: das Leben ist keine Hauptprobe, es ist die Aufführung!

Liebe im Schlafzimmer...

...kann je nach Partnerin lustvoll sein.

Meine Ferien verbringe ich...

...am liebsten in Ländern, in denen ich sportlich aktiv sein kann. Ich mag das Meer und die Berge, wenn möglich beides zusammen.

Im Fernsehen schaue ich...

...am liebsten einen ausgewählten Spielfilm. Das meiste im TV interessiert mich überhaupt nicht!

Mein Lieblingsessen ist...

...«Dantschi» von meinem Grosi.

